

en vous, leur deviendra ami par le charme de douceur, de charité, de recueillement, de générosité, de vie céleste qui s'échappera tout naturellement et tout surnaturellement de votre personne, et qui passera à travers votre fragile tabernacle de boue, mais d'or aussi : de boue, si l'on considère la grossièreté d'une chair qui attend le tombeau tôt ou tard ; d'or, si l'on considère la dignité d'un cœur pur et ses droits à l'éternité.

Que Jésus passe donc à travers votre âme, illuminée et épurée par sa présence, comme une douce lumière à travers un transparent à l'âtre ; et qu'on dise de vous, qui que vous soyez, ce que l'Eglise elle-même dit, dans sa liturgie, de sainte Catherine de Siègne : " Personne n'approcha jamais d'elle, sans s'en retourner meilleur. "

L'ABBÉ DE BELLUNE.

## Chronique de la Dévotion au Sacré-Cœur

### GARDE D'HONNEUR

**Notre-Dame de Beauport.**—L'inauguration de la Garde d'Honneur dans la paroisse de Notre-Dame de Beauport, a eu lieu le 3 février, premier dimanche du mois et Solennité de la Présentation de Jésus au Temple et de la Purification de la Sainte Vierge.

Le jour était bien choisi : ne rappelait-il pas aux Gardes d'honneur leur devoir de *présenter*, de donner leurs cœurs à Jésus et de travailler toujours à la glorification et à la consolation de son divin cœur, comme Jésus s'est donné à Dieu son Père et a consacré toute sa vie à le faire connaître et aimer. Ne leur prêchait-il pas aussi que toute leur vie doit être comme celle de la Mère de Jésus, une vie de prière, d'immolation, de pureté et de sainteté.

Presque tous les paroissiens, répondant à l'invitation de leur pasteur, assistaient à cette belle et imposante cérémonie.

Après une touchante allocution, inspirée par un zèle vraiment apostolique, M. l'abbé A. GODBOUT, chapelain des Sœurs de la Charité de Québec et directeur de l'Archiconfrérie de la Garde d'honneur, voulut bien lui-même bénir deux magnifiques cadrans sur lesquels sont inscrits 2185 noms.

Ces cadrans, placés à la droite de l'autel du Sacré-Cœur de Jésus, seront une prédication continuelle. Ils rappelleront sans cesse aux Gardes d'honneur :

1<sup>o</sup> La solennelle promesse de Notre Seigneur JÉSUS-CHRIST : " Partout où cette image sera exposée pour y être singulièrement honorée, elle y attirera toutes sortes de bénédictions " ;